

Betreff: § 24 GO Bürgeranträge: Vorfahrtregelung Bergisches Plateau /
Radverkehrfreigabe Fußgängerzonen

From: [REDACTED]
Sent: 14 July 2020 14:55
To: oberbuergemeister@stadt.wuppertal.de
Cc: nahmobil@stadt.wuppertal.de; florian.koetter@stadt.wuppertal.de
Subject: Bürgeranträge nach § 24 der GO NRW

Sehr geehrter Herr Mucke,

Ich würde gerne folgende Bürgeranträge anonym nach § 24 der GO NRW stellen:

Antrag 2:

Freigabe der Fußgängerzonen für den Radverkehr in den Nachtstunden

1. Hiermit beantrage ich eine Freigabe der Fußgängerzone Elberfeld für den Radverkehr in den Nachtstunden von 20-9 Uhr nach Absprache mit der Polizei
2. Hiermit beantrage ich eine Freigabe der Fußgängerzone Barmen für den Radverkehr in den Nachtstunden von 20-9 Uhr nach Absprache mit der Polizei

Begründung:

Vor mehreren Jahren wurden die Straßen Kipdorf/ Kirchstr./ Mäuerchen in der Fußgängerzone Elberfeld für den Radverkehr freigegeben. Ursprünglich war das als Verkehrsversuch gedacht, der wissenschaftlich begleitet werden sollte, um weitere Bereiche vielleicht freizugeben (Vgl. https://www.wuppertal.de/microsite/doeppersberg/archiv/meldungen_2014/102370100000574717.php). Meines Wissens hat diese wissenschaftlichen Begleitung in den vergangenen Jahren nicht stattgefunden. Jedoch sollte die Erfahrung aus 6 Jahren Freigabe in Elberfeld und auch die Erfahrungen aus anderen Städten (Vgl. z.B. Haupteinkaufsstraßen wie die Adalbertstr. in Aachen oder die Fußgängerzonen in München <https://www.muenchen.de/rathaus/Stadtverwaltung/Referat-fuer-Stadtplanung-und-Bauordnung/Verkehrsplanung/Radverkehr/Fussgaengerzone.html>) nun genutzt werden, um die Idee der Fahrradstadt Wuppertal 2025 voran zu treiben.

Falls die Polizei in den Straßen Kipdorf/ Kirchstr./ Mäuerchen in der Fußgängerzone Elberfeld keinen Unfall/Beschwerdehotspot seit der Freigabe vor sechs Jahren sieht, so sollte man nun auch die restliche Teile der Fußgängerzonen nachts frei geben. In den Nachtstunden ist kaum Konfliktpotential mit Fußgängern vorhanden sein und gleichzeitig können Radler unangenehme Straßen wie die Morianstr./Kreuzung Brausenwerth oder Höhne vermeiden.

Mit freundlichen Grüßen,